
 
 

CORPOCENTRO PIDE AL CONCEJO DE MEDELLÍN 
DEBATIR SOBRE LOS TEMAS DE IMPORTANCIA PARA LA CIUDAD 

 
 
La Corporación Cívica Centro de Medellín -CORPOCENTRO- ha solicitado al Concejo de la ciudad 
debatir sobre los temas de importancia para la comunidad y dejar de lado en las sesiones 
ordinarias de dicha entidad las rencillas y problemas políticos que se han ventilado en las últimas 
semanas, lo que no aporta en nada al desarrollo de la capital antioqueña. 
 
En comunicación dirigida este jueves 23 de junio al presidente del Concejo, Lucas Cañas Jaramiilo, 
CORPOCENTRO propone entre los temas para ser debatidos en los próximos meses los siguientes 
para el área central: 

• Crecimiento de la informalidad, que ha tenido un aumento cercano al 75% en los dos últimos 
años. 

• Control del espacio público. 

• Infraestructura educativa y recreativa del centro: colegios en mal estado y falta de placas 
polideportivas en la comuna 10. 

• Incremento del microtráfico en la ciudad, especialmente en sectores del centro y El Poblado. 

• Movilidad: reorganización del transporte público, restricciones a la circulación de vehículos 
particulares, infraestructura, movilidad sostenible. 

• Situación actual de la problemática de habitantes de calle. 

• Vivienda: situación de hacinamiento y condiciones de seguridad para quienes viven en 
inquilinatos. 

• Seguridad. 
 
Desde CORPOCENTRO y otras entidades cívicas y gremiales, estamos dispuestos a aportar en la 
discusión de estos temas y participar en la construcción de ideas para el mejoramiento del 
territorio.  
 
Esperamos que rápidamente el Concejo de Medellín ponga en su agenda la discusión sobre el 
centro de la ciudad. 
 
Medellín, 23 de junio de 2022 
 
 
 
INFORMACIÓN ADICIONAL PARA PERIODISTAS: 
Carolina Roldán Durango (Celular 3205669740) 


